

**Ortsgemeinde Langenfeld**

**Vorlage Nr. 060/201/2022**

**Beschlussvorlage**

**TOP**

**Glasfaserausbau (FTTH) durch die Firma InSysCo Datensysteme GmbH**

Verfasser: Stephan Eiden  
Bearbeiter: Stephan Eiden  
Fachbereich: Fachbereich 4.1

Datum: 30.05.2022  
Aktenzeichen: 4.1.2

Telefon-Nr.: 02651/8009-81

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Termin</b>	<b>Beschlussart</b>
Ortsgemeinderat	öffentlich	13.06.2022	Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Der Ortsgemeinderat Langenfeld stimmt einem Komplettausbau der Ortsgemeinde mit Glasfaser (FTTH) durch die Firma InSysCo Datensysteme GmbH, Nürburgring Boulevard 2, 53520 Nürburg, zu / nicht zu. (nicht zutreffendes bitte streichen)

**Beschluss:**

**Abstimmungsergebnis:**

<input type="checkbox"/> Ein- stimmig	<input type="checkbox"/> Mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung	<input type="checkbox"/> Laut Beschlussvor- schlag	<input type="checkbox"/> Abweichender Beschluss
---	--	----	------	------------	--	---

## **Sachverhalt:**

Die Firma InSysCo Datensysteme GmbH, Nürburgring Boulevard 2, 53520 Nürburg, hat gegenüber der Ortsgemeinde Langenfeld erklärt, den eigenwirtschaftlichen FTTH-Glasfaserausbau (Fiber To The Home) innerhalb der Ortsgemeinde flächendeckend zu realisieren.

In der Vergangenheit wurden bereits Teilbereiche der Ortsgemeinde Langenfeld mit einer Glasfaserinfrastruktur durch die Firma InSysCo Datensysteme GmbH ausgebaut.

Die Tiefbauarbeiten werden größtenteils im Bereich des Bürgersteiges und in Abstimmung mit der hiesigen Verwaltung erfolgen.

Der Ausbau ist lt. Aussage der Firma InSysCo Datensysteme GmbH gegenüber der Ortsgemeinde Langenfeld nicht an eine zu erreichende Vorvermarktungsquote gebunden.

Über den zeitlichen Rahmen zur Umsetzung der Ausbauarbeiten liegen der hiesigen Verwaltung keine Informationen vor.

Der Ortsgemeinderat Langenfeld nimmt zur Kenntnis, dass aufgrund des bevorstehenden Beschlusses eine Teilnahme an dem durch die Richtlinie „Förderung zur Unterstützung des Gigabitausbau der Telekommunikationsnetze in der Bundesrepublik Deutschland“ vom 26.04.2021 (Gigabit-RL) durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) geförderter Glasfaserausbau „Graue Flecken“ (Gebieten mit einer Internetversorgung von weniger als 100 Mbit/s), dem sich die Ortsgemeinde Langenfeld in der Vergangenheit angeschlossen hat, nicht mehr möglich ist.

Der Ortsgemeinderat wird um Beratung und Beschlussfassung gebeten.

## **Anlagen:**